

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Bezirks-Sommerfest 2018**

Am 1. Juli fand auf dem Gelände des CEP in Riet bei strahlendem Sonnenschein das Bezirks-Sommerfest statt! Um 10.30 Uhr startete ein abwechslungsreicher Gottesdienst mit fröhlichen Liedern und einem Anspiel. Dabei versetzte sich die ganze Gemeinde gedanklich an den See Genezareth. Dort fand im Hafen eine Preisverleihung der besonderen Art statt. Matrosin Frau Kieselwasser erhielt die goldene Boje für die Rettung von sechs Mövenküken aus dem Sturm. Professorin Frau Bugschuss erhielt das goldene Fischlexikon und der Fischer Simon Petrus bekam den goldenen Rollmops für einen ganz besonders spektakulären Fischfang. Doch für Simon Petrus war der Riesenfang gar nicht das Entscheidende, sondern die Begegnung mit Jesus, die sein Leben veränderte. Damit die Menschenmenge, die Jesus gefolgt war um seine Worte zu hören, auch alles gut verstehen konnte, ging Jesus direkt auf Petrus zu. Denn er wollte von seinem Boot aus, ein paar Meter vom Ufer entfernt, zu den Menschen sprechen. Und so hörte auch Petrus gebannt zu bei der Predigt von Jesus. Durch das Vertrauen auf Jesu Wort gelang ihm und den anderen Fischern anschließend dann der gigantische Fischfang.

Mit einem Fernglas demonstrierte Pastor Gerhard Bauer dann verschiedene Sichtweisen auf Menschen. Entweder sah er beim Durchschauen die ganze Gemeinde auf den Bänken, aber nur ganz klein, oder, wenn er von der anderen Seite durch das Fernglas schaute, erkannte er die einzelnen Personen ganz deutlich und groß. So wie Jesus auch den einzelnen Menschen in der Menge sieht und auf ihn zugeht.

Das Boot war der Lebensmittelpunkt von Petrus. Doch als Jesus zu ihm ins Boot stieg, änderte sich das. Nun war Jesus der Mittelpunkt! Petrus begleitete Jesus von da an und es begann ein neues Leben.

Nach dem Grillen der mitgebrachten Leckereien und Salate wurde an sieben Stationen die Geschicklichkeit im Fischen, Angel und Netz auswerfen sowie die Theorie beim Fischquiz und Kreativität beim Bemalen eines Holzfischchens getestet.

Mit Kaffee, Kuchen und Fußballspiel endete ein schöner Tag in fröhlicher Gemeinschaft auf dem idealen Gelände in Riet.

Danke an alle beim Gestalten und Vorbereiten.

Bis zum nächsten Mal.

SB

























Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

09:21:06 02.07.2018

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=157&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)